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En el próximo curso universitario se pondrá en marcha un proyecto piloto para integrar a 

integrar todas las solicitudes de ingreso en el grado de Medicina con el objetivo de que las 

facultades de todo el Estado puedan gestionar las admisiones en una "única ronda" y no 

se prolongue el proceso hasta diciembre. Este es uno de los principales acuerdos 

alcanzados en el seno de la Conferencia General de Política Universitaria celebrada en el 

Ministerio de Educación, que, según ha anunciado el ministro del ramo, José Ignacio Wert, 

se desarrollará a partir del curso 2013-2014 con el fin de que empiece a funcionar en el de 

2014-2015. 

Wert ha explicado que las facultades de Medicina podrán consolidar sus admisiones en 

una única ronda a través de un mecanismo que coordinará todas las solicitudes, tal y como 

ha reclamado el consejero de Universidades, Empresa e Investigación, José Ballesta, 

destacando que actualmente el distrito único facilita el acceso a quienes quieren cursar 

este título en cualquier universidad española pero al mismo tiempo genera una 

descoordinación de los llamamientos entre los diferentes centros, según recoge una de las 

líneas generales del informe que elaborado por un grupo de expertos sobre las propuestas 

para la reforma y la mejora de la calidad y eficiencia del sistema universitario español.  

En este sentido, Ballesta ha incidido en que esta coordinación pasaría por la existencia de 

una base de datos única que centralice las listas de espera y el proceso de admisión en 

todas las universidades del Estado, lo que evitaría que los candidatos tuvieran que 

cumplimentar múltiples solicitudes de admisión y que estuvieran pendientes de varios 

llamamientos, que en ocasiones coinciden. 

Durante el encuentro, los expertos han coincidido en la necesidad de llevar a cabo este y 

otros cambios específicos que contribuyan a una mejora considerable de las universidades 

y cuya aplicación sea factible en las actuales circunstancias y ha reseñado que ambas 

partes se han dado un plazo de dos meses para que todas las partes analicen el 

documento en el seno de un foro en el que estarán presentes el ministerio, las autonomías 

y las universidades. 

 


